

Ein rundum erfolgreiche VR-Talentiade (1.Runde) mit 30 Kindern des Jahrgangs 2014 und jünger absolvierten am vergangenen Sonntag den "Tag des Talents" beim TuS Helmlingen. Im 25. Jahr der Kooperation beginnt die Veranstaltungsreihe mit der 1.Runde (VR-Talentiade-Sichtung). Hier gilt es besonders begabte Kinder zu sichten und weiter zu fördern. Für den Handball-Nachwuchs gab es verschiedene Aufgaben zu meistern. Darunter ein Handballspiel 4+1, ein kleiner Parcour mit verschiedenen Geschicklichkeits- bzw. Koordinationsübungen, wo auch Schnelligkeit gefragt war, sowie Aufsetzer-Handball. Mit dabei waren der TuS Helmlingen mit zwei Mannschaften, SG Baden-Baden/Sandweier und der ASV Ottenhöfen. Die Besten des Talent-Tages in Helmlingen haben die Chance sich für den Bezirks-Entscheid (2.Runde) zu qualifizieren. Nach dieser 2. Runde findet dann jedes Jahr die letzte Runde - der Verbandsentscheid - statt. Daran dürfen aus den vier Handballbezirken jeweils 16 Kinder teilnehmen. Bei der Siegerehrung in Helmlingen gab es neben den Teilnehmer-Urkunden auch Sieger-Medallien und weitere Preise. Alle Kinder hatten viel Spaß und einen erfolgreichen Tag beim "Tag des Talents". Der TuS Helmlingen bedankt sich für die Unterstützung bei der Volksbank Bühl, allen Helfern und vielen Mitwirkenden. Es gab viele strahlende und zufriedene Gesichter nicht nur bei der Siegerehrung, denn es war eine rundum gelungene Veranstaltung.

